

Las empresas presentan todas las novedades para la vuelta de las fiestas

27/03/2022



La presentación contó con 11 negocios que expusieron sus productos | Ismael Cruces.

La Asociación de Empresas Festeras de Elda y Petrer presentó ayer la exposición “El Resurgir de la Fiesta”, en la cual distintas empresas que se dedican exclusivamente a las fiestas han mostrado algunos de sus productos y servicios. El acto, que tiene como objetivo reimpulsar este sector tras dos años de vacío por la pandemia, tuvo lugar en los Salones Princesa.

El presidente de AEF, **Carlos Coves**, inauguró el acto compartiendo su ilusión con los allí presentes y destacando que “este año esperamos salir adelante todas las empresas festeras después de dos años de inactividad”. En total la asociación cuenta por ahora con 25 empresas e invitan a cualquier empresa que tenga

dedicación exclusiva a la fiesta, ya sea Moros y Cristianos, Fallas o cualquier otra, a que se inscriba.



A lo largo de la mañana decenas de personas acudieron a los Salones Princesa para visitar la exposición | Ismael Cruces.

En el acto estuvieron presentes 11 negocios, entre las que estaban La Guerrilla con su vestuario para la fiesta, Trofeos Álvarez con sus armas y trofeos festeros, Artemio Brotons con el calzado, así como Canolux, Pecas y Carlos, el Chador, Bulería Sabates o Reme Vázquez que, aunque no estaba en la presentación, sí forma parte de la asociación.